

Antrag Nr. 08-O-22-0050
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

A 66 - Lärmmessungen zwischen Schönau- und Freudenbergstraße [GRÜNE]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, an der A66 zwischen Schönau- und Freudenbergstraße Lärmmessungen durchführen zu lassen und dem Ortsbeirat die Ergebnisse vorzustellen. Dabei soll speziell auch die Belastung der Wohnhäuser am nördlichen Ende der Eisenmännchen- und der Ringofenstraße ermittelt werden.

Außerdem bitten wir um Information, woraus der in der Lärmkartierung der Landeshauptstadt Wiesbaden eingezeichnete Schallschutz am südlichen Rand der A66 zwischen Freudenberg und Ringofenstraße besteht.

Begründung:

Auf massive Beschwerden von Anwohnern des oben genannten Bereichs gab es vom zuständigen Amt für Straßen- und Verkehrswesen die Antwort, die Belastung läge unter den zulässigen Grenzwerten. Deshalb seien kurzfristige Maßnahmen nicht möglich. Es werde lediglich darüber nachgedacht, Flüsterasphalt bei der in einigen Jahren fälligen Fahrbahnsanierung zu verwenden. Auf telefonische Rückfrage erfuhr ich, dass die den Anliegern genannten Werte mit Hilfe eines Modells errechnet wurden. Es sind also in diesem Bereich echte Messungen in den letzten Jahren offenbar nicht durchgeführt worden.

Wiesbaden, 14.08.2008